

KIM

Mengenakan Pakaian Tradisional, Dandim Hadiri Peringatan HUT Kabupaten Semarang

Wahyudha Widharta - SALATIGA.KIM.WEB.ID

Mar 15, 2022 - 22:20



Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Priyadi Siregar, SE, M. Si menyerahkan hadiah juara lomba Gala Siswa Indonesia saat mengikuti Apel Besar

SEMARANG- Mengenakan pakaian Tradisional Gagrak, Komandan Kodim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, SE.M, Si bersama Ny Novita Ade Pribadi Siregar mengikuti secara khidmat jalannya Apel Besar dalam rangka HUT Kabupaten Semarang ke-501 yang dilaksanakan di halaman kantor Bupati Semarang Kecamatan Ungaran Barat Kabupaten Semarang. Selasa (15/03)



Bupati Semarang H. Ngesti Nugraha, SH, MH yang bertindak selaku pimpinan Apel HUT Kabupaten Semarang yang pada tahun ini mengambil tema "Bersama Melawan Covid - 19 Untuk Mewujudkan Kabupaten Semarang Berdikari" dalam amanatnya mengatakan.



Seiring dengan bergantinya waktu, hari, bulan dan bergantinya tahun, tidak terasa Kabupaten Semarang telah berusia tepat HUT 501 perjalanan karena penuh dengan romantika dan dinamika sejarah Sebagai masyarakat Kabupaten Semarang, kita wajib bersyukur dengan menjadikan hari kelahiran Kabupaten Semarang, sebagai sebuah inspirasi dan motivasi untuk mengisi kembali setiap detik perjuangan kehidupan daerah ini.

Dengan karya, prestasi dan inovasi, lalu kita bingkai catatan perjalanan hari ini dan kedepan dengan kerja produktif, demi meraih cita – cita serta harapan akan masa depan yang lebih baik.

"Rasa cinta dan rasa bangga sebagai masyarakat Kabupaten Semarang, hendaknya terpatri dalam dada, tercermin dalam sikap dan perilaku, serta dalam sikap dan perilaku, serta termanifestasikan dalam kerja keras, kerja cerdas, kerja tuntas dan kerja ikhlas sesuai dengan potensi dan profesi kita masing masing, sehingga ungkapan tersebut tidak hanya indah dalam tataran kognisi dan retorika, tapi menjelma dalam implementasi dan karya nyata"sambut Bupati Semarang.

Di akhir amanat Bupati Semarang mengajak seluruh elemen masyarakat Kabupaten Semarang terus mempertahankan dan meningkatkan dukungan, perhatian dan kerjasama dalam menyukseskan pembangunan daerah diberbagai bidang, karena penyelenggaraan pemerintahan dan program-program pembangunan tidak akan berjalan dengan baik, apabila tidak didukung oleh segenap elemen masyarakat.

"Pada Peringatan Hari Jadi ke 501 Tahun ini, dengan mengambil tema "Bersama Melawan Covid-19, Untuk Mewujudkan Melawan Covid-19, Untuk Mewujudkan Kabupaten Semarang BERDIKARI". Untuk itu Saya berpesan agar penanganan Covid-19 di Kabupaten Semarang lebih dioptimalkan, dengan cara menggandeng semua pemangku kepentingan agar upaya pencegahan dan penyebaran virus dapat ditekan"pesan Ngesti.

Dalam Apel yang tetap menjalankan protokol kesehatan secara ketat ini juga dihadiri oleh Kapolres Semarang AKBP. Yovan Fatika Handiska Aprilaya, S.I.K, M.H,Kajari Kab Semarang Husen Fahmi, SH, M.H,Kepala Pengadilan Negeri Kabupaten Semarang Nurista Suryawati, SH, M.H,Wakil Bupati Semarang,H. Basari,S.T, M.Si,Setda Kab Semarang Drs.Djarot Supriyoto.MM,Ketua DPRD Kab. Semarang Bondan Marutohening,jajaran SKPD Kabupaten Semarang,serta jajaran Camat sekabupaten Semarang.

Editor :Yudha/Pendim0714